
A pedido de Thiago Cota, ações para os
setores de eventos serão debatidas em
audiência pública

Por Marília Mesquita

A  Comissão  de  Desenvolvimento  Econômico  irá  promover  uma  audiência  pública  para
debater  os  impactos  econômicos,  em  decorrência  da  covid-19,  nos  setores  artísticos,
culturais e de eventos. O requerimento com o pedido foi aprovado, nesta terça-feira (11), por
unanimidade. O presidente, deputado Estadual Thiago Cota, foi o primeiro signatário.

O parlamentar ressalta que é preciso considerar o conhecimento adquirido no enfrentamento
à pandemia e buscar ações resolutivas para os setores. “Eles são grandes geradores de
empregos no nosso estado e estão parados a mais de um ano. Precisamos pensar soluções.”,
afirma. 

A expectativa é de que o diálogo entre membros do Governo, especialistas e profissionais do
segmento aponte diretrizes.  “Pode ser que consigamos regulamentar alguns eventos ou
ofertar crédito para empresas ou, ainda, isentar taxas. É isso que vamos debater”, finaliza o
presidente Thiago Cota. 

A data da audiência pública será marcada e anunciada nos próximos dias pela Comissão de
Desenvolvimento Econômico, que, também, é composta pelo deputado Dalmo Ribeiro, como
vice-presidente, e os deputados Fábio Avelar,  Professor Irineu e Bernardo Mucida, como
membros.  
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